

# NI-Youth の新体制が発足しました

新 NI-Youth 代表 小野翔

NI-Youth では、平成 26 年の 4 月で卒業する大学 4 年生 5 人と大学院 2 年生 1 人の、NI-Youth 引退식을 9 月 27 日に菊田公民館で行いました。引退式に参加した先輩達は、この引退式と同時に NI-Youth を去るということではありませんが、卒業を前にして残された学生最後の時間を、海外旅行や社会人に向けた充実した時間に当ててもらうための区切りとして、現役 NI-Youth が企画実施したものです。

この会には現役 NI-Youth 20 名のメンバーが参加し、今までの振り返ったムービーを見たり、ゲームをやったりして会は大いに盛り上がりました。

今の NI-Youth を独り立ち出来るところまで作り上げてくれた旧メンバーの一部が引退ということで不安はありますが、これからも新しく加入してくれたメンバーとともに、NI-Youth のさらなる発展に向けて頑張っていこうと思いました。

代表及び副代表の引退に伴い、新代表と新副代表の選挙が行われました。新代表及び新副代表の選出は立候補制で実施することになり、新代表には 1 人、新副代表には 3 人が立候補しました。新代表は信任投票で小野翔に決まり、新副代表は投票により荒木滉一と石野好洋に決まりました。

NI-Youth みんなからの信任を受けましたので、しっかり代表として NI-Youth をいい団体にしていこうと思います。引退したメンバーの意思も受け継ぎながら、定例の会議にも積極的に参加してくれる現在の 20 数名の NI-Youth メンバーの高いモチベーションと活発な行動力を活かし、メンバーの持てる力を十分発揮できるような環境を作っていきたいです。習志野市国際交流協会の会員の方々から見ても、楽しそうに応援したいと言われるように、NI-Youth 交流会づくりや NIA の海外青少年派遣事業などにも参加し、みんなで考えていきたいと思っています。



左から小野翔新代表、荒木滉一、石野好洋の各副代表



前列右から 4 人が引退する先輩